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自宅のネット接続を NTT のフレッツ光ネクスト隼というハイスピードタイプから、
J-COM のケーブル TV ネットに変更した。もともとは J-COM とは、今住んでいるマン
ションに引っ越してきたときに契約していたのだが、スピードが出ないくせに料金が高

かったので NTTに鞍替えしていたのだった。

今回、マンションとの契約で特別料金（電話込みで月 2800円）という話が来たので、
乗ってみた。

もともと電話は J-COMフォンを使いつづけており、電話代に月 1400円を払っていた
ので、実質ネットは＋ 1400 円ということになる。NTT にはこれまで月 3000 円払って
おり、これにふつうはプロバイダ料金（私は GMO の株主優待で無料だったが）が上乗
せされることを考えると、今回の切り替えでかなり安くなることになる。

気になるネット品質だが、下図のようにスピードテストなどをしてみると、Upload
がかなり遅くなっているが、Download はそこそこ出ており、YouTube を見る程度は問
題なくできるので実質ＯＫである。



アテンザのタイヤを変えた。さすがに新車から４年（私が中古で買ってからでも３年

近く）経ち、サイドにはひびが入っているし溝も少なくなってきた。走行距離も５万 km
を越えている。

もともと履いていた１９インチは見た目はタイヤが細く見えて格好はよいのだが、乗

り心地は良いとは言えなかった。今回、サイズを１７インチにインチダウンして、タイ

ヤもコンフォート系の乗り心地の良いものを選んだ。インチを変えるということはホ

イールも変えるということで、出費も多くなったが、これからの乗り心地と、おそらく

あと１・２度タイヤ交換する際の費用も考えると、良い判断だったと思う。

そして実際にタイヤ交換した感想は、静粛性の向上や転がりの良さもさることながら、

「とにかく軽い」ということだ。ハンドルを切った時の手ごたえがまるで違う。スピー

ドを出した時の感想はまた別のものになるかもしれないが、今日街乗りをした感じでは

軽く扱いやすさが際立った。


